

Krankengymnastik und Physiotherapie Beate Krueger-Georges

Zurück in die
Selbstständigkeit



Über die Praxis von Beate Krueger-Georges

Die Praxis für Krankengymnastik und Physiotherapie mit Standort in Neuss wird von Inhaberin Beate Krueger-Georges geführt. Unterstützt wird sie von ihrem qualifizierten Team. Die Patienten und Patientinnen finden freundlich gestaltete Räumlichkeiten, einen barrierefreien Zugang und Parkmöglichkeiten vor. Das breite Leistungsspektrum bildet die Basis für eine individuelle und zielführende Therapie.

Beweglichkeit ist wichtig. Im Berufs- wie im Privatleben. Störungen im Bewegungsapparat können alltägliche Aufgaben stark einschränken und die Lebensqualität enorm einschränken. Die Praxis für Krankengymnastik und Physiotherapie Beate Krueger-Georges bietet ihren Patienten und Patientinnen verschiedene Therapieschwerpunkte an, die das Ziel verfolgen, die Beweglichkeit zu verbessern und den Heilungsprozess zu unterstützen.

Den Weg zu einem selbstständigen Leben und einer guten Gesundheit begleiten Beate Krueger-Georges und ihr Mitarbeiterteam mit Geduld und Erfahrung in den angebotenen Behandlungsverfahren. Je nach Beschwerdebild und Heilziel findet die manuelle Therapie, das Bobathkonzept, manuelle Lymphdrainagen, die Magnetfeldresonanztherapie, die Fußreflexzonen-therapie, Kryo/Eis-Therapie, Fango und verschiedene Massagen Anwendung.

Krankengymnastik Beate Krueger-Georges

Weinstockstr. 17
41466 Neuss

Tel: 02131 466630
E-Mail: krueger-georges@t-online.de
Webseite: <http://www.krankengymnastik-neuss.com/>

Zeitraum des Angebotes:

Hierbei handelt es sich um ein zeitlich begrenztes Angebot.